



L'association européenne des pompes à chaleur représente, avec ses 111 membres, toute la chaîne de valeur de l'industrie des pompes à chaleur. Son objectif est de sensibiliser les personnes et de permettre l'essor de la technologie des pompes à chaleurs en Europe. C'est pourquoi, toutes ses activités ont pour but de créer un environnement propice à un développement plus rapide du marché. Au niveau européen, cela permettra à cette technologie de déployer ses bénéfices tant en matière d'efficacité énergétique qu'en matière d'utilisation des énergies renouvelables pour le chauffage. Par ailleurs, EHPA fait des recommandations techniques et économiques aux autorités européennes, nationales et locales en matière de réglementation énergétique.

En effet, l'une des activités principales de l'EHPA est d'analyser les initiatives et législations européennes qui pourraient avoir un impact sur l'industrie des pompes à chaleur. Etant donné que le climat et l'énergie sont des sujets parmi les plus importants, la quantité des publications et discussions émanant des institutions européennes augmente de façon significative. C'est pourquoi il est extrêmement important de suivre les développements de près, de représenter notre industrie le plus possible, et de s'assurer que sa voix soit entendue.

Enfin, EHPA organise un grand nombre de conférences de haut niveau afin de rassembler des décideurs politiques ainsi que les acteurs de l'industrie. Les conférences présentent principalement les opportunités et défis auxquels l'industrie et le secteur de l'énergie en général en Europe doivent faire face. Notre but est de créer des solutions qui seront efficaces en matière de coûts et de consommation d'énergie.

Pour plus d'information, visitez notre site web: www.ehpa.org

Pour savoir les orientations souhaitées par le CSLT [c'est ici](#)